

Altdorf, 11. November 2015 / An3

Medienmitteilung Nr. 194 / 2015

Gemeinde: Altdorf

Rollerfahrer kollidiert mit Personenwagen – eine Person verletzt

Am Mittwochmorgen, 11. November 2015, kurz vor 6.45 Uhr, beabsichtigte die Lenkerin eines Personenwagens mit Luzerner Kontrollschildern von der Autobahnausfahrt Altdorf Richtung Seedorf zu fahren. Als die Lenkerin bei der Einmündung der Autobahnausfahrt in die Giessenstrasse einbiegen wollte, kollidierte Sie mit einem von links kommenden Rollerfahrer mit Urner Kontrollschild. Bei der seitlich-frontalen Kollision der beiden Fahrzeuge verletzte sich der Rollerfahrer und wurde durch die Ambulanz hospitalisiert. Der Sachschaden beträgt rund 10'000 Franken.